

## Le nouveau siège de la Direction DRO à Arzew ***Une belle architecture au cœur de la zone industrielle.***

*Le nouveau siège de la Direction DRO a été inauguré le 23 décembre 2015 par le Président-Directeur Général Monsieur BENDJEBBA Abdelghani.*



*Le Président-Directeur Général Monsieur BENDJEBBA Abdelghani inaugure le nouveau siège de DRO.*

*Il a assisté à l'inauguration du siège de DRO en qualité d'invité d'honneur, Monsieur Mohamed BELARABI, qui fût le premier Directeur régional Ouest.*

*Etaient présents à cette inauguration Monsieur MADANI Houari, Directeur régional d'Oran, Monsieur SELMANE Abdelkrim, Secrétaire Général du Syndicat National et Président du Comité de Participation, ainsi que les Directeurs TECH, SPE, FIN, RSH, COM, MTL, ACHATS et DSE.*

Page 1/2



*Ce nouveau siège chef-d'œuvre, conçu pour être une vitrine du développement du savoir-faire de GCB, constitue un bâtiment intelligent qui intègre des technologies permettant d'avoir une meilleure efficacité.*



*Vues intérieures et extérieures du nouveau siège de DRO*

*A cette occasion, le jour même y s'est déroulé le Comité Exécutif de la Société, de même, il a été décidé la tenue du Conseil d'Administration le 28 décembre 2015 au niveau de ce nouveau siège de la Direction DRO.*